

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

EL NUEVO MERCEDES-AMG SL, LA NUEVA EDICIÓN DE UN ICONO DE LA INDUSTRIA AUTOMOTRIZ



El nuevo Mercedes-AMG SL es la nueva edición de un icono de la industria automotriz, y retorna a sus raíces con una capota clásica de lona y un carácter eminentemente deportivo. Al mismo tiempo, el lujoso roadster con 2 + 2 asientos resultan especialmente idóneos para la conducción diaria y por primera vez utiliza un sistema de tracción integral para convertir en prestaciones la potencia de sus motores. El motor AMG V8 biturbo de 4,0 litros, este motor transforma el lujo en poder.

EL PEUGEOT E-208 GT ABRE LA VÍA DE LA ELECTRIFICACIÓN DE LA MARCA EN BRASIL

La marca Peugeot ha iniciado la comercialización en el mercado brasileño del Peugeot e-208 GT, su berlina 100% eléctrica. La marca ha creado, para la venta de este coche, puntos de recarga a través de la red de concesionarios Peugeot. La llegada de esta versión tope de gama inaugura el lanzamiento en Brasil de un ecosistema desarrollado alrededor de los clientes de vehículos eléctricos.



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

CAEN EXPORTACIONES AUTOS Y CAMIONES A DOBLE DÍGITO



Las exportaciones automotrices de México cayeron 10% en términos interanuales en septiembre, a 11,299.8 millones de dólares, informó el Inegi. En México operan plantas de Audi, Baic Group, BMW, Stellantis (formado por FCA y PSA Group), Ford, General Motors, Honda, Kia, Mazda, Nissan, Toyota y Volkswagen. Con el resultado de septiembre, las exportaciones automotrices mexicanas acumularon un crecimiento de 22.7% en los primeros nueve meses del año, a 102,693.9 millones de dólares. Por el lado de la producción de vehículos pesados, en México operan fábricas de Cummins, Detroit Diesel Allison, Freightliner-Daimler, Kenworth mexicana, Mack Trucks de México, International-Navistar, Dina Camiones, Scania, Volvo Group VW, Man Truck & Bus, Mercedes-Benz, Hino Motors, e Isuzu Motors. El crecimiento de las exportaciones del sector automotor de México de enero a septiembre es mayor que el aumento de las ventas externas de todos los productos en su conjunto, el cual fue de 22.2%, con lo que alcanzó los 358,987.6 millones de dólares. En el noveno mes del año en curso, el valor de las exportaciones sumó 41,680 millones de dólares, monto superior en 8.2% al del mismo mes de 2020.

REZAGOS EN ABASTO DE CAMIONES NUEVOS LE PEGA AL TRANSPORTE PRIVADO



Leonardo Gómez, director de la Asociación Nacional de Transporte Privado (ANTP), señaló que estos rezagos se están convirtiendo en un problema generalizado. La situación es que, al no poder renovar unidades, los transportistas pierden la oportunidad de contar con nuevas, que son más eficientes en el uso del diésel, que en el último año ha tenido incrementos importantes. La Cámara Nacional del Autotransporte de Carga explicó que, al mes de septiembre del 2021, el diésel cerró en 21.73 pesos por litro, una variación anual del 12 por ciento. "El diésel representa aproximadamente el 35 por ciento del costo de operación de una empresa transportista, no obstante, puede variar dependiendo de la antigüedad del parque vehicular". Con esto, el sector pierde competitividad, ya que, al no tener unidades nuevas, reducen las eficiencias operativas en consumo de combustible.

INFORMACIÓN GENERAL



COMBINACIÓN DE SPUTNIK V CON VACUNA NASAL PODRÍA EVITAR INCLUSO EL CONTAGIO DE CORONAVIRUS

La combinación de Sputnik V con una vacuna de refuerzo administrada por vía nasal podría en principio prevenir la infección por el virus SARS-CoV-2, opinan expertos del Centro de Epidemiología y Microbiología Nikolái Gamaleya, con sede en Moscú, que se proponen comprobar esa hipótesis en ensayos clínicos. "Habría que examinarlo en la fase de ensayos clínicos, pero suponemos que eso daría una inmunidad esterilizante, es decir, una persona vacunada tendría tanto inmunidad humoral como la de la mucosa, al nivel de la puerta de entrada", dijo el director del Centro Gamaleya, Alexandr Guíntsburg.



TEMEN NUEVA OLA DE COVID-19 EN EL HEMISFERIO NORTE POR TEMPORADA DE FRÍO

Los casos de COVID-19, que la semana pasada aumentaron en el mundo tras dos meses de descensos, podrían seguir subiendo, especialmente en el hemisferio norte con la llegada de la temporada de frío, advirtió este jueves la jefa de la unidad técnica anticovid de la Organización Mundial de la Salud (OMS), María Van Kerkhove. "La gente pasa más tiempo en interiores, a veces en habitaciones no correctamente ventiladas... tenemos la variante delta, de la que ya hemos identificado 30 subvariantes, y la pandemia continuará", vaticinó Van Kerkhove en la rueda de prensa semanal que organiza la OMS sobre la COVID-19.



CDMX: 95% DE LA POBLACIÓN YA TIENE ESQUEMA COMPLETO DE VACUNA CONTRA COVID-19

Después de 253 días del inicio de la vacunación masiva, la Ciudad de México llegó al 95% de la población adulta con esquema completo de la vacuna contra Covid-19, que equivale a 6.7 millones de personas. El 5% restante se trata de personas que tienen una dosis o ninguna, o que se vacunaron en otra entidad o fuera del país. Fueron 34 fases de vacunación que iniciaron el 17 de febrero de este año, justo en el descenso de la segunda ola de Covid-19. En las primeras fases se aplicaron más de 10 mil dosis diarias de la vacuna contra Covid-19, pero en la recta final creció el promedio diario a 250 mil vacunas aplicadas cada día. Durante todas las fases participaron 15 mil servidores públicos de 40 instituciones locales y federales.



LA EFECTIVIDAD DE LAS VACUNAS CHINAS CONTRA COVID-19 SE PIERDE DEBIDO A LAS VARIANTES

De acuerdo con los expertos, la efectividad de las vacunas chinas contra la Covid-19, CoronaVac y Sinopharm –que han sido cruciales para combatir la pandemia y que se han aplicado en diferentes países del mundo– disminuye rápidamente y la protección ofrecida a los adultos mayores es limitada. De hecho, las personas de 60 años o más que recibieron las vacunas Sinovac y Sinopharm deberían recibir también una tercera dosis, aunque también se puede considerar el uso de otras vacunas en función del suministro y el acceso, recomendó el Grupo Consultivo Estratégico de Expertos (SAGE) en Inmunización.



RECOMENDACIÓN

Es recomendable seguir fortaleciendo el sistema inmunológico ahora que viene la temporada de frío. Consume vitamina C, trata de vacunarte contra la Influenza, y continúa con las medidas sanitarias del uso de cubrebocas, sana distancia y ventilación adecuada de los espacios.



FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA



MONTERREY VENCIO 1-0 A AMÉRICA Y LOGRÓ SU QUINTO TÍTULO DE LA CONCACACHAMPIONS



En el Estadio BBVA Bancomer, Monterrey se coronó campeón por quinta vez en la Concachampions tras vencer a América. El único gol de encuentro lo marcó Rogelio Funes Mori. Los Rayados de Monterrey del entrenador Javier Aguirre vencieron este jueves por 1-0 a las Águilas del América del técnico argentino Santiago Solari y ganaron su quinto título de la Liga de Campeones de la Concacaf. En un duelo entre dos equipos del fútbol mexicano, Rogelio Funes Mori anotó en el minuto 9 el gol con el que el Monterrey empató al Pachuca en la tercera posición de los más ganadores de Liga de Campeones de la Concacaf, a dos de empatar con el que más trofeos acumula, el América. Rayados cambió las dudas por alegrías y llegará motivado a la recta final del torneo para ir por el título del Apertura 2021.

PACHUCA DEBE HACER UN CIERRE PERFECTO SI QUIERE CALIFICAR

Sumar dos puntos de nueve posibles, ha puesto a los Tuzos en una situación comprometida para el cierre del torneo Apertura 2021 de la LigaMX. Los hidalguenses tienen 16 puntos en 14 encuentros y requerirían al menos de cuatro puntos para avanzar a la siguiente instancia, aunque por el nivel del torneo, se antoja complicado clasificar con solo 20 unidades. Con el partido que tienen pendiente contra el Atlético San Luis, los blanquiazules tienen nueve unidades por disputar y necesitan un cierre perfecto para lograr su boleto.



Premio Nacional a la Calidad Automotriz



Edición 2021

